



Communiqué Centrale à Gaz de Landivisiau

Le 1er mars 2012

Avec sa candidate Gaëlle Rolland-Chapelain Europe Ecologie Les Verts dit encore NON à la Centrale thermique combinée à gaz, ni à Landivisiau, ni ailleurs !

Rappelons que ce projet initié par l'Etat a été avalisé par la région Bretagne il y a un an et fait partie du fer de lance du fameux « pacte électrique breton » réfuté par Europe Ecologie les Verts.

Le gouvernement a choisi d'implanter une centrale à gaz à Landivisiau. Après le refus de débat public, force est de constater que la démocratie n'est pas au centre des pratiques de certains politiques. Ce projet démesuré inquiète les citoyens, qui ne sont pas entendus.

A l'heure où la priorité est à l'investissement dans le développement des économies d'énergie et la production des énergies renouvelables l'Etat et la Région Bretagne ont décidé de privilégier la construction d'une centrale à gaz sur notre territoire.

Un projet aberrant

Cette centrale inutile coûterait cher, serait polluante, impacterait de façon dramatique l'environnement, le prix de l'immobilier, les terres agricoles, sans parler des conséquences sur la santé.

L'argument de l'emploi est un leurre, il est évident que la construction d'un équipement de ce type nécessite une main d'œuvre très spécialisée.

Les promoteurs du projet agitent des risques de coupures d'électricité. C'est un leurre. N'avons-nous pas passé la récente vague de froid sans problème ?

Contrairement au député sortant, EELV et sa candidate Gaëlle Rolland-Chapelain font le choix des consommateurs plutôt que celui des spéculateurs

Ce projet s'inscrit dans l'ouverture du marché de l'énergie. Cette centrale, confiée à des industriels privés, ne trouvera son équilibre financier que grâce à la spéculation sur les hausses tarifaires constatées lors des périodes de tension c'est-à-dire lors des pics de consommation.

Europe Ecologie les Verts propose de consacrer ce budget d'investissement à un grand programme de résorption du chauffage électrique dans l'habitat et de développer activement les énergies renouvelables (photovoltaïque, hydroliennes, biomasse). Dans ce cas ce sont les consommateurs qui bénéficieront de l'investissement public plutôt que les multinationales.

Gaëlle Rolland-Chapelain

Candidate EELV Circonscription 29-05

Christophe Winckler

Suppléant